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öffentliche Sitzung 
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Inhalt: 
 

Waldflächen im Landkreis Uckermark 
 
Fragestellung: 
 

In der nationalen Biodiversitätsstrategie, die 2007 verabschiedet wurde, heißt es, dass bis 
2020 fünf Prozent der Waldfläche einer natürlichen Entwicklung zu überlassen sind. Um 
dieses Ziel zu erreichen, sollen zehn Prozent des öffentlichen Waldes dauerhaft aus der 
forstlichen Nutzung genommen werden. 
 
1. Wie hoch ist der Anteil an Waldflächen im Landkreis Uckermark? 
2. Wie hoch ist der Anteil der öffentlichen Waldflächen? 
3. Wie hoch ist der Anteil der Waldflächen, die bereits jetzt einer natürlichen Entwicklung 

überlassen werden, bezogen auf die Flächen in öffentlichem Wald? 
4. Wie hoch ist der Anteil der Waldflächen in Privatbesitz, die einer natürlichen Entwicklung 

überlassen werden? 
  
 
 
gez. B. Bader  07.11.2016 
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